

TEMOIGNAGE DU SANG

SAINT PHILIPPE

Saint Philippe, né à Bethsaïde, fut aussi un des premiers apôtres qui suivirent le Sauveur. Après la Pentecôte, il eut en partage la Scythie à évangéliser. Elle s'étendait au loin en Asie et en Europe : c'était le sud de la Russie actuelle. Saint Philippe, par ses prédications, ses miracles, ses constants efforts, amena à la foi presque tous ces peuples barbares.

Il termina sa carrière apostolique à Hiérapolis en Phrygie.

Le P. Giry dans ses Vies des Saints raconte ainsi le martyre de saint Philippe. Étant entré dans un temple de cette ville, il vit une monstrueuse vipère. Le peuple l'adorait, lui offrait des sacrifices et de l'encens. Emu de compassion, le saint apôtre se jette à genoux et adresse à Dieu une ardente prière. Il est exaucé : le serpent meurt aussitôt. L'assistance s'étonne. L'apôtre adresse la parole à ces pauvres idolâtres, les désabuse, leur découvre les abominables fourberies de Satan, et leur prêche l'Evangile. Excités par les prêtres de l'idole, les magistrats le font saisir et jeter en prison. Au bout de quelques jours, après l'avoir fait battre de verges, ils l'attachèrent à une croix, sur laquelle ils l'assommèrent à coups de pierres. C'était le premier mai.

Les fidèles l'ensevelirent d'abord dans cette ville. Plus tard, son corps fut transféré à Rome et déposé dans la basilique des douze apôtres, à côté du corps de saint Jacques le Mineur.

THÉOTIME

C'est la gloire spéciale de MARIE qu'elle ait mérité d'avoir en commun avec Dieu le Père un seul et même fils.

SAINT BERNARD.